



Téléconsultation avec un EHPAD pour le Dr Priscille Carvalho et la coordinatrice télé-médecine de dermatologie, Pascale Lespes

TÉLÉMÉDECINE

Actualités au CHU

La télé-médecine est une priorité de la stratégie nationale de santé 2017-2022 pour renforcer l'accès territorial aux soins.

Face aux défis du vieillissement, de la progression des maladies chroniques et de la désertification médicale, la télé-médecine est une des solutions pour améliorer la qualité des prises en charge.

Au CHU de Rouen

Figurant parmi les neuf régions pilotes pour l'expérimentation de la télé-médecine, la région Normandie a vu naître et grandir sur son territoire des expériences réussies, en particulier au CHU où de nombreux patients ont été pris en charge en télé-médecine. Cette expertise nous place comme référents sur le plan national et nous a valu d'être cités en exemple dans le rapport au Parlement sur l'expérimentation télé-médecine. Le CHU est précurseur pour la tarification des activités au niveau national.

Grâce à un état des lieux sur les usages en télé-médecine au CHU, plusieurs constats ont été mis en avant :

- l'activité de télé-médecine est largement pratiquée (22 disciplines identifiées) ;

- des progrès sont attendus sur la mise à disposition d'outils adaptés, le lien avec le dossier patient, le suivi quantitatif... ;
- les adresseurs sont majoritairement les autres établissements et les professionnels du CHU.

Un plan stratégique 2018-2022

Face à ces constats, le CHU a élaboré un plan stratégique de télé-médecine afin de développer notre offre en lien avec les besoins du territoire et de mettre en place le pilotage des projets pour optimiser nos organisations et garantir la pérennité de notre offre.

Un nouveau binôme de référentes

Nous sommes chargées de vous accompagner dans vos projets de télé-médecine. Des outils sont en développement : guide de la télé-médecine, espace intranet, commission télé-médecine... N'hésitez pas à nous contacter! ●

MATHILDE BOURGET, Dr PRISCILLE CARVALHO

« L'activité de télé-médecine est largement pratiquée : 22 disciplines sont identifiées »